

Pressemitteilung

04/11/24

Sehr geehrte Redaktion,

Der "Cannabis Social Club Cottbus e.V." freut sich, bekannt zu geben, dass er als erster Verein im Land Brandenburg die Genehmigung zum gemeinschaftlichen Anbau von Cannabis erhalten hat.

Eine Anbauerlaubnis ermöglicht es dem Verein, Cannabis für den Eigenbedarf seiner Mitglieder anzubauen und stellt einen wichtigen Schritt für die legale und kontrollierte Nutzung von Cannabis dar.

Die Anbaugenehmigung, die in Zusammenarbeit mit dem Landesamt für Arbeitsschutz, Verbraucherschutz und Gesundheit (LAVG) erteilt wurde, ist Teil des neuen Konsumcannabisgesetzes, das im Frühjahr 2024 in Kraft trat.

Mit der erteilten Lizenz verpflichtet sich der "Cannabis Social Club Cottbus e.V." zu höchsten Standards in Anbau und Verarbeitung.

Neben der Anbaugenehmigung ist der Club verpflichtet, umfassende Präventions- und Aufklärungsmaßnahmen umzusetzen. Präventionsbeauftragte des Vereins wurden hierfür speziell geschult und stehen den Mitgliedern als Ansprechpartner zur Verfügung.

Es ist geplant, im November mit dem Anbau zu beginnen und das erste geerntete Cannabis Anfang 2025 an die Mitglieder abzugeben.

"Wir sind stolz darauf, als erster Verein in Brandenburg eine Genehmigung erhalten zu haben" erklärt der Vorsitzende des Clubs. "Unsere Mitglieder können sich darauf verlassen, dass sie geprüftes und hochwertiges Cannabis erhalten werden. Der CSC Cottbus e.V. dankt allen Unterstützern die auf dem bisherigen Weg mitgewirkt haben."

Cottbus, 04. November 2024

Mit freundlichen Grüßen Martin Werner (Vorsitzender)